

**FAKULTAS ILMU SOSIAL DAN ILMU POLITIK PROGRAM STUDI
ILMU KESEJAHTERAAN SOSIAL**

Skripsi, Februari 2023

Harirah Rumsari Sentiasa Sahda

2018110041

**PENGARUH DUKUNGAN SOSIAL TEMAN SEBAYA TERHADAP
SELF-ESTEEM MAHASISWI KORBAN PELECEHAN SEKSUAL DI
PERGURUAN TINGGI (Studi Kasus Perguruan Tinggi di Jakarta dan
Bekasi)**

XVIII + 104 Halaman + 16 Tabel + 4 Gambar + 5 Lampiran

ABSTRAK

Pelecehan seksual merupakan fenomena sosial yang sangat memprihatinkan. Budaya patriarki yang mengakar menempatkan perempuan sebagai kaum yang lemah dan distribusi kekuasaan antara laki-laki dan perempuan yang tidak merata menyebabkan perempuan seringkali menjadi korban. Tindak pelecehan seksual dapat terjadi kapan pun dan di mana pun termasuk di perguruan tinggi. Perguruan tinggi yang seharusnya menjadi ruang aman untuk menuntut ilmu kini malah menjadi tempat pelecehan seksual dan kerap kali korbannya adalah mahasiswi. Pentingnya dukungan sosial sangat membantu para korban dalam meningkatkan *self-esteem* nya dalam menghadapi masalah di kehidupannya.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh dukungan sosial terhadap *self-esteem* pada mahasiswi di perguruan tinggi Jakarta dan Bekasi. Penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan menggunakan *SPSS versi 26 for windows* sebagai alat dalam melakukan analisis. Subjek penelitian ini adalah mahasiswi korban pelecehan seksual dengan rentan usia 18-23 tahun sehingga mendapatkan 103 subjek. Metode sampel yang digunakan adalah *purposive sampling*. Uji yang digunakan dalam penelitian ini adalah uji kualitas data dengan menggunakan uji validitas dan uji reliabilitas, uji asumsi klasik dengan menggunakan uji normalitas dan uji heterokedastisitas, dan uji hipotesis dengan menggunakan uji analisis regresi linear sederhana, uji koefisien determinasi, uji F, dan uji t .

Hasil penelitian ini menunjukkan variabel dukungan sosial memiliki nilai signifikansi tinggi sebesar $0,000 < 0,05$ dan berpengaruh positif karena nilai koefisien regresi dukungan sosial didapatkan memiliki hasil positif sebesar 0,468 sehingga hal ini menunjukkan bahwa H_a diterima yang maknanya dukungan sosial (X) berpengaruh positif pada *self-esteem* (Y).

Referensi : 1995-2021 (5 buku, 15 jurnal, 5 skripsi, 5 Undang-Undang, 8 artikel website)

Kata Kunci : Dukungan Sosial, *Self-Esteem*, Pelecehan Seksual